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第2311回　2024年1月25日例会報告
点鐘
会長挨拶
先週の新年パートナーシップ家族例会はいかがで
したでしょうか。近年まれにみる大人数のご出席も
あり、大変楽しく素晴らしい時間を共有できたので
はないでしょうか。
親睦委員会の皆さん大変ありがとうございました。
先日会合がございまして、ホテル日航新潟さんに
お邪魔していたのですが、元米山奨学生のチャス
ナさんにばったりお会いしました。立ち話ではあっ
たのですが卒業レポート提出も終わったとのこと
でしたので、いつでも例会に遊びに来るよう伝えて
おきました。皆さんに宜しくお伝えくださいとのこと
でしたので、ご報告させていただきます。
早いもので 1 月も最終例会となり、時の流れの速
さを実感しております。
昨日ガバナー事務所よりお知らせがあり、2560
地区の 2026-27 年度のガバナーノミニーデグジ
ネートが決定いたしました。
第 6 分区、雪国魚沼ロータリークラブ所属の富山
洋さんです。
富山さんの職業分類やロータリー歴等は、まだ拝
見しておりませんので詳細はわかりませんが、雪
国魚沼ロータリークラブは総勢 26 名と大きいク
ラブではありません。しかしながら、ガバナーを引
き受けるだけのエネルギーがあり、まとまりの良い
クラブだということが感じられます。
当新潟西クラブもまとまりの良さには定評があり、
ガバナー輩出歴もある名門クラブです。
いつか先輩方がアレをやろうと決断した際には、
バックアップ体制を整えておきますので、思い切っ

て手を挙げていただきたいと思っております。
月曜日からの大寒波で例年通りの本格的な真冬
日となりましたが、この寒さも明日までのようです。
明後日からはまた気温も上がり、穏やかな天候に
戻りますが、インフルエンザのお話がちらほら聞こ
えておりますので、くれぐれも健康管理にはお気を
付けください。

伝達　ロータリー財団寄付
ポールハリスフェロー ピン・感謝状
　稲葉忠克君
ポールハリスフェロー マルチプルピン +2
　吉村鳳一君
伝達　米山奨学寄付
第 3 回米山功労者感謝状　加地正樹君
第 4 回米山功労者感謝状　三浦英敏君
第 21 回米山功労クラブ感謝状
　新潟西ロータリークラブ
100%出席バッチの贈呈　片野出席委員
25 年　加地正樹君
33 年　馬場伸行君
国際奉仕委員会　山木委員長
ペットボトルのキャップ、来週もう一度回収し
ます。
親睦委員会　小林（治）委員長
先週、新年パートナーシップ家族例会オーク
ション 362,600 円集まりました。ありがとうご
ざいました。
ロータリー財団委員会　長谷川委員長
大野康則君、片野　勉君、野田誠記君からそれ
ぞれ＄100 いただきました。
ポリオプラス基金、大澤　力君から＄100 いた
だきました。
ニコニコボックス紹介　小林（治）委員長
加地正樹君　100% バッチありがとうございま
す。4 半世紀になります。今年も 100％出来ま
すように。

本日の例会案内（2月 8日）
卓話　『��スタートアップベンチャー企業の話』
㈱Riparia　代表取締役CEO　室田雅貴�氏



小林　治君　新年パートナーシップ家族例会に
てたくさんのお年玉を頂きありがとうございま
した。
　　
ニコニコBOX総計�279,500円
　　
幹事報告　姉崎幹事
・ 新潟 RC より「第一生命保険とロータリーの歴

史を知るツアーご案内」参加ご希望の方は事
務局までお問い合わせください。

・ 次年度テーマ幕、発注しました。

卓話
　『�社長の父が認知症になった体験談』
　　　とき司法書士法人
　　　　代表社員・司法書士　川嵜一夫�氏
　　　　　　　　〃　　　　　井上真千子�氏

第2311回　2024年1月25日例会報告

1/25
会員数 出席者数 欠席者数 出席率

44（42）名 28名 14名 66.67％

1/11
メークアップを
含む出席者

メークアップ後
欠席者数

メークアップ後
出席率 月出席率

32名 9名 78.05％

第2312回　2024年2月1日例会報告
点鐘
斉唱　国歌「君が代」
会長挨拶
まずは昨日トキエアーが無事に就航いたしました。
歴史的な第 1 便の就航ということで各種マスコミ
に取り上げられておりました。本当に良かったと思
います。
ニュースで拝見したところ、航空機胴体脇の企業広
告がまだ空いておりました。年間 400 万円～ 600
万円とリーズナブルになっておりますので、ご希望
の方はお早めにトキエアーまでご連絡ください。
今日から2 月です。2 月は「平和構築と紛争予防」
月間です。ロータリーで具体的に何をするかといい
ますと、紛争予防と仲裁に関する、将来のリーダー
となることが望まれる若者を対象とした研修の実
施や、紛争地域における平和構築の支援、また、
平和と紛争予防／紛争解決に関連した仕事に従
事することを目指す専門職業人の為の奨学金支
援をする、ということです。
今世界で起きている紛争を、我々が出向いて仲裁
や、止めることはできませんが、今後紛争を起こさ
ない、仲裁ができるリーダーを育てることは、きっ
とできるという考えと捉えております。
反する意見も多々あるかと思いますが、行動しな
ければ何も始まりません。そこで行動に移すのが
ロータリアンではないでしょうか。
我々の寄付金が、いつか本当の世界平和を成し遂
げる一助となり、子供たちや孫の世代には紛争の

無い世界を残してあげられたら良いなと思います。
我々にできることは、まずは身内で紛争を起こさな
いことです。クラブ内での親睦を深め、親睦の輪を
広げることが世界平和の第一歩であると考えます。
結びになりますが、本日 IM・ライラ合同打ち上げ
会が開催されますので世界平和のためにおいしく
お酒を飲みましょう。

ビジターへの謝辞　三浦会長
米山奨学生に奨学金の贈呈
タン ジ ウェイさん　挨拶
誕生・設立記念日お祝い品の贈呈
　小林（治）親睦委員長
2月お誕生日お祝い
2 日　中村文彦君
7 日　吉村鳳一君

10 日　三浦英敏君
12 日　内藤豊大君
17 日　岡田亮一君
2月設立記念日お祝い
5 日　姉崎　健君

18 日　長谷川英郁君
米山奨学委員会　吉村（美）委員長
三浦英敏君、田中壮一君からそれぞれ 1 万円、小
林千鶴君から 2 千円いただきました。
ニコニコボックス紹介　羽田委員
三浦英敏君　53 才です。ありがとうございます。
姉崎　健君　設立お祝いをいただいて。
吉村鳳一君　あっと言う間に 55 歳になります。
これからも糖尿病に気をつけてビールを飲みた
いと思います。これからも宜しくお願いします。
馬場伸行君　100% バッチをいただいて。
　　
ニコニコBOX総計�290,500円
　　
幹事報告　姉崎幹事
・ 今月のロータリーレート　未発表のため次回

ご報告します。
・ クマヒラさんから抜萃のつづりが届きました

ので、配布いたしました。
・ 本日 18：30 からホテル日航 30F「鶴の間」に

てライラ・IM の打ち上げ会がございます。

卓話
　『�他社事例から考える、事業承継の進め方』
　　　株式会社ミライヲカタル

取締役副社長　丸山晃一�氏
新潟支社情報開発マネージャー　永井大地�氏

第2312回　2024年2月1日例会報告

2/1
会員数 出席者数 欠席者数 出席率

44（43）名 28名 15名 65.12％

1/18
メークアップを
含む出席者

メークアップ後
欠席者数

メークアップ後
出席率 月出席率

33名 10名 76.74％


